

GRANEDE 2015



Le site de la Granède (Millau, Aveyron) fait l'objet de fouilles archéologiques depuis 2006 dans le cadre d'une étude de l'occupation du territoire millavois durant l'Antiquité tardive et le haut Moyen Âge.

Depuis 2009, cette opération d'archéologie programmée se déroule désormais dans le cadre des missions de recherche du service départemental d'archéologie de l'Aveyron.

Le caractère inédit de la démarche initiée pour cette période historique sur le territoire des Grands Causses et les résultats obtenus autour de l'église paléochrétienne, en particulier avec la mise au jour d'une cuve baptismale attribuable au V^e siècle de notre ère, ont amené les services de l'État à considérer cette opération comme prioritaire en région Midi-Pyrénées. C'est la raison pour laquelle une opération de prospection/inventaire, associée à une campagne de relevé des remparts, est programmée du 6 au 25 juillet 2015.

Dans ce cadre nous recherchons des candidats, motivés, en bonne condition physique, pour participer à cette nouvelle campagne d'étude.

Contact : christophe-saintpierre@aveyron.fr

Service Départemental d'Archéologie de l'Aveyron

